
第６回太尾町住居表示検討委員会  
議  題 １ 市に寄せられた意見  

２ 新町名に関するアンケートの集計結果について  
３ 新町名（案）について  
４ 新町界（案）について 

５ 地元説明会について 

６ その他 

７ 次回の検討委員会について 

日  時 平成１８年１１月８日（水）１９：００～２１：００ 

開催場所 太尾会館 

出席委員 植木会長、吉原副会長、柴田委員、征矢委員、飯田委員、三浦委員、高橋委

員、畑野委員、安藤委員、兼子委員、簗瀬委員、市川委員、北内委員、青木

委員、松田委員、澤端委員 

欠席委員 水野委員（代理出席）、飯山委員（代理出席）、児玉委員、平山委員、岡尾

委員、浪花委員、阿部委員、斉藤委員、田中委員、安田委員 

傍聴者 ２名  

決定事項 ・ 新町名（案）について 

・ 新町界（案）について 

・ 地元説明会開催日について 

・ 次回検討委員会について 

議  事 １ 市に寄せられた意見 

  事務局より第５回住居表示検討委員会（平成１８年９月７日開催）以降

に寄せられた意見の説明をし、質疑応答を行った。 

【委員一同】意見なし。  

 

２ 新町名に関するアンケートの集計結果について 

  事務局より新町名に関するアンケートの集計結果について説明し、次の

とおり質疑応答を行った。 

【委 員】 アンケートの配布はどこが行ったのか。 

【事務局】 （財）横浜市シルバー人材センターに委託をして配布をして

もらった。配布に関しては配布漏れ等が生じ、ご迷惑をおかけ

しました。基本的に配布はポストが有るところについて配布を

した。 

【委 員】 （財）横浜市シルバー人材センターに抗議をしていただきた

い。というのは４部入っていた家や２部入っていた家が何件か

あった。かなりいい加減にやっていたと思われる。 
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【事務局】 皆様から電話を受けたその都度、（財）横浜市シルバー人材

センターに確認を行いました。また配布員全員に集まってもら

い確認を行いました。配布についてはきちんとやったという報

告を受けていますが、皆様にはご迷惑をおかけしました。 

 

３ 新町名（案）について 

  会長よりアンケートの結果をもとに各委員の意見を言ってもらうことに

した。 

【委 員】 アンケート結果が出ていますので、結果を尊重していきたい

と思う。 

【委 員】 アンケート結果を尊重したいと思う。少数意見の方の小学校

の名前を残す等、何らの形で残すことも必要ではないか。 

【事務局】 あくまでも町の名前であるため、公園名や学校名は変えるこ

とはありません。また公共施設等も同じです。 

【委 員】 アンケート結果について反対はない。「変更するのが前提で

のアンケートである」という意見や「現状のままで変更しなく

てもいい」といった意見があるということを踏まえて今後進め

て欲しい。アンケート配布で不備があった点についての対応を

しっかり備えてもらいたい。 

【委 員】 大倉山という意見が６５％近くあるので大倉山の方になるの

かと思う。太尾も残してほしいという意見もあるので今後きち

んと説明していっていただきたい。 

【委 員】 アンケート結果を尊重したい。太尾を残したいという人もい

るので何らかの形で太尾の名を残すことも検討していただきた

い。 

【委 員】 アンケート結果が大倉山で尊重する。回収率が１／３程度で

あるということを考慮していかなくてはならないのではない

か。 

【委 員】 結果を尊重したい。町名が変わるということなので、地元説

明会で納得のいく説明をしていただきたい。 

【委 員】 アンケート結果を尊重する。太尾町の歴史も考える必要もあ

る。大倉山記念館の創設者の個人の名前から始まっているが、

これが精神文化研究所なり駅名となり、個人の名より太尾町が

大倉山そのものの認識があるのではないかと思う。 

【会 長】 住居表示検討委員会での採決として新町名を「大倉山」とい

うことでいかがか。 

【委員一同】拍手にて賛成。 
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４ 新町界（案）について 

 事務局より新町界（案）について説明をし、質疑応答を行った。 

【委 員】 資料で出された地図で区割りを検討したのか。もっと詳しい

図面で検討していないのか。この町割り案では町会が別れてし

まうのであまりよろしくない。また、鶴見川の対岸が太尾町の

区域と言われることがあるが、町区域を整理できないか。 

 

【事務局】 公図をもとに町割りを検討しています。町内会が別れないよ

うにしたいところです。道路等分かりやすいところを町界とし

ていくため、ご了承ください。鶴見川の部分は検討はしてみた

いと思っています。 

【委 員】 当初は九丁目ぐらいになると聞いていたので、非常に分かり

やすくてスッキリしている思う。二丁目と六丁目の境の道が分

かりにくいかと思う。 

【会 長】 この新町界（案）としていかがか。 

【委員一同】拍手にて賛成。 

 

５ 地元説明会について 

 事務局より地元説明会について説明をし、質疑応答を行った。 

【委 員】 町会定例会の議題で地元説明会の日時を話してもよいか。 

【会 長】 委員に議題で話してもいいか確認する。 

【委員一同】異議なし。 

【委 員】 町会掲示板用も作っていただきたい。 

 

６ その他 

 【委 員】 太尾町に対して愛着をもっている人が多いので、できるかど

うかわからないがモニュメントみたいなもの作り、太尾町の事

も載せていただければと思う。 

 

７ 次回検討委員会について  

【会 長】 次回検討委員会は平成１９年１月９日（火）午後７時、太尾会

館４階で開催します。 

 

 

資  料  １ 市に寄せられた意見 

２ 新町名に関するアンケートの集計結果について 

３ 新町界（案） 

４ 地元説明会について 
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